

Exceltur critica que el presupuesto de turismo no refleje su “peso real”

Cifra en 57,8 millones de euros los fondos para política turística, excluidos costes y créditos ICO

EP / MADRID

La Alianza para la Excelencia Turística (Exceltur) lamenta que el recorte del 24,5% al presupuestaria en turismo para 2013 “no

sea acorde a un sector prioritario para el Gobierno” ni refleje el “peso real” de uno de los pocos sectores que sostienen la economía. Pese a entender la austeridad a la que se ve obligada el Ejecutivo, el vicepresidente ejecutivo del lobby turístico, José Luis Zoreda, señaló que el sector requiere de “ciertas prioridades”

para estimular su actividad, frente a la atención prestada a otros sectores como el del automóvil.

“No nos sentimos en primera fila frente a otros sectores”, afirmó Zoreda, aún siendo el sector turístico el principal exportador con más de 41.000 millones de euros en divisas en 2011. De hecho, si a la partida destinada a tu-



Crucevistas en Huelva.

JOSUE CORREA

rismo para 2013, que asciende a un total de 330,62 millones de euros, se le restan los gastos de personal, financieros y de préstamos (unos 100 millones menos), los fondos reales de libre disposición para políticas turísticas pasarán de 71,9 millones de euros en 2012 a 57,8 millones de euros el próximo año. Así, según los cálculos de Exceltur, quedarán para la promoción, la regeneración de destinos maduros y la mejora de la oferta, “asignaturas pendientes” para mejorar la competitividad del sector, un total de 57,8 millones.